



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Marcela Carolina Kanter Macal

Nombre del tema: Curriculum, Educación y contexto

Parcial: Ensayo

Nombre de la Materia: Diseño curricular basado en competencias

Nombre del profesor: Dra. Sandra Daniela Guillén Pulido

Maestría en educación con Formación en Competencias personales

3er. Cuatrimestre

CURRICULUM, EDUCACIÓN Y CONTEXTO.

Introducción

Este trabajo nos ayuda a comprender mejor sobre la importancia que tiene el curriculum en la enseñanza y para poder formar personas productivas, que sus aprendizajes sean para su vida diaria y puedan dar el mejor uso.

Desarrollo

En la reforma educativa la aparición de un curriculum nos ayuda a favorecer las necesidades educativas de los alumnos con o sin necesidades especiales, dando un conjunto de recursos que darán la misma oportunidad educativa a todos y equidad.

La reforma propone una escuela renovada en la que queden implícitos los principios de normalización e integración.

CARACTERISTICAS Y DONDICIONES DE LA EDUCACIÓN ABIERTA Y FLEXIBLE.

La educación abierta y a distancia es una modalidad educativa permanente cuyo centro y protagonista es el estudiante donde hay un autoaprendizaje que permite la renovación y el fenómeno educativo, la abierta pueden tener libertad, creatividad y flexibilidad en el sistema educativo.

A distancia permite que por medio de diferentes medios y tecnologías posibilite el acceso directo al conocimiento, implica nuevos planteamientos de modelos curriculares que ayuda a lograr aprendizajes significativos, el profesor es el verdadero asesor y mediador y el estudiante es un gestor de su propio aprendizaje esto se obtiene por ser flexible y se adapta al ritmo del individuo

CONCEPCIONES Y NECESIDADES DEL CURRICULUM EN LA ACTUALIDAD

El curriculum es el núcleo y parte esencial de la educación tiene por un carácter sensible, es una actividad intencional o teológica, es entendido como la relación de materias destinadas a enseñadas por los docentes y ser aprendidas por los estudiantes que les ayudara a su vida futura y su trabajo diario.

CARACTERÍSTICAS DE LAS PROPUESTAS CURRICULARES BASADAS EN COMPETENCIAS.

El nuevo modelo educativo está basado en competencias para poder combinar las destrezas, creatividad, innovación, potencialidad, conocimientos, aptitudes y actitudes de las personas de manera individual respetando sus estilos de aprendizaje, logrando manejar los saberes controlar sus interacciones sociales, emociones y sentimientos.

Todos esto surge para para satisfacer las necesidades de las empresas de promover el aprendizaje organizacional y movilidad laboral

Conclusión

El nuevo programa está preocupado o tiene la intención de poder tener una inclusión y dar oportunidad a todas las personas, ha buscado diferentes formas de lograr que todos tengan la posibilidad de superarse académicamente, tomando en cuenta o creando los campos formativos que se deben de priorizar sin dejar a un lado el desarrollo, las competencias y aptitudes de cada persona la finalidad de desarrollar la creatividad, innovación, que todos tengamos un aprendizaje significativo y no mecánico para poder llevar a cabo en nuestro vida, los maestros debemos de ser una guía conocer los estilos de nuestros alumnos para potencializar sus fortalezas y guiarlos por el buen camino y lograr aprendizajes permanentes

Referencias

_____, 2021, Libro de Consulta UDS, Antología Planeación Educativa.